

Nombre del Proyecto:	Áreas Protegidas Locales
País:	Ecuador
Tema/ sector/ workstream:	Biodiversidad

Municipalidad ecuatoriana, es un ejemplo del rol de los gobiernos locales en la conservación de la biodiversidad



Imagen: Participantes durante la ceremonia virtual. Foto: Archivo GIZ

El [Área Ecológica de Conservación Municipal Tinajillas Río Gualaceño](#) está más próximo de integrar el Subsistema de Gobiernos Locales del Sistema Nacional de Áreas Protegidas (SNAP) del Ecuador. El Gobierno Autónomo Descentralizado (GAD) Municipal Limón Indanza, que hace la gestión del área municipal, firmó en febrero un memorando de entendimiento para facilitar la incorporación al SNAP. La acción de la municipalidad ecuatoriana es un ejemplo para toda la América Latina del rol de los gobiernos locales en la conservación de la biodiversidad.

El SNAP, que corresponde aproximadamente al 20% de la superficie del Ecuador, es un conjunto de áreas naturales protegidas que garantizan la cobertura y conectividad de los ecosistemas terrestres, marinos y costero marinos. Integrar el subsistema del SNAP fortalece la gestión del área municipal, permitiendo incrementar la protección de las cuencas y otros recursos hídricos. De igual forma, es importante estimular el turismo y recreación sustentables, contribuir al desarrollo sostenible y al mejoramiento de la calidad de vida de la población en el GAD Municipal de Limón Indanza.

La ceremonia de firma del memorando de entendimiento se dio entre el GAD Municipal Limón Indanza, la *Deutsche Gesellschaft für Internationale Zusammenarbeit (GIZ) GmbH*, la Conservación Internacional (CI) y la Naturaleza y Cultura Internacional (NCI). Firmaron el memorando Christiane Danne, directora residente de la GIZ en el Ecuador; María Olatz Cases, directora en la GIZ del proyecto regional [Áreas protegidas y otras medidas de conservación basadas en áreas a nivel de gobiernos locales](#); Luis Suárez, vicepresidente de la CI en Ecuador; Felipe Serrano, coordinador del programa Reserva

de Biósfera y Andes – Amazonía de la NCI; y Erik Bustamante, alcalde del GAD Municipal de Limón Indanza.

El proyecto regional “Áreas protegidas y otras medidas de conservación basadas en áreas a nivel de gobiernos locales” tiene el apoyo del Ministerio Federal de Medio Ambiente, Protección de la Naturaleza y Seguridad Nuclear (BMU) de Alemania en el ámbito de la Iniciativa Internacional del Clima (IKI).

Resumen de la noticia

El Gobierno Autónomo Descentralizado (GAD) Municipal Limón Indanza firma memorando de entendimiento para facilitar la incorporación del Área Ecológica de Conservación Municipal Tinajillas Río Gualaceño, en el Subsistema de Gobiernos Locales del Sistema Nacional de Áreas Protegidas (SNAP) del Ecuador. La acción de la municipalidad ecuatoriana es un ejemplo para toda la América Latina del rol de los gobiernos locales en la conservación de la biodiversidad.

Para obtener más información, póngase en contacto con Miriam Factos (miriam.factos@giz.de).